

Kiba erzählt ein teil aus meinem Leben

Ich als Kiba in der Naruto Welt

Von Kaito_Kitsune

Kapitel 1: Als es angefangen hat.

Ich erzähle mal wie es angefangen hat. Also das war so: Es waren Herbstferien. Na gut ich musste Arbeiten, aber es hat glaub ich angefangen, als die ersten Ferien Tagen waren, wenn nicht sogar früher. Ich hab mich verliebt, aber weil ich das vorher noch nie war, wusste ich das nicht. Hört sich wirklich komisch an, aber es war wirklich so. Ich wusste wirklich nicht ob ich verliebt war oder nicht. Zwar hab ich jedes mal, wenn Hinata in ICQ on war automatisch "Hallo" geschrieben und gefragt wie es ihr geht, aber ich hab selber gedacht, da ist nichts. Aber ich habe geglaubt es könnte was sein, das hab ich auch gesagt, nicht ihr, aber zwei Freunden. Die waren die Ersten die das erfahren haben. Das war an dem Tag vor dem Feiertag, also konnte ich lange aufbleiben. Hinata hat eine ihrer Freundinnen, Choji, Shikamaru, Shino und mich eingeladen. Wir haben nur geredet, Musik gehört und etwas getrunken, war aber wirklich sehr wenig. Wir mussten auch früh wieder gehen, weil die Mutter von Hinata angeblich nichts von einer Party, die wir eigentlich vorhatten, wusste. Ich habe zwar vorgeschlagen das dann alle zu mir kommen, obwohl bei mir nicht viel Platz ist, aber Hinata durfte nicht und ihre Freundin ist dann da geblieben. Choji wollte wieder nach Hause und so sind dann nur noch Shikamaru, Shino und ich zu mir gegangen. Bei mir habe ich dann Musik angemacht und wir haben uns unterhalten. Dann fragte Shikamaru. „Kiba, magst du eigentlich jemand aus unserer Clique?“ Ich war direkt überrumpelt, ich habe nicht gedacht das so eine Frage kommt und das an mich. Ich rede halt nicht über Mädchen bzw. Frauen. Das mache ich nie außer einmal, aber da hatte ich meinen ersten Filmriss und bis her hatte ich keinen zweiten. Warum weiß ich selber nicht, aber ich nehme sprichwörtlich sehr oft ein Blatt vorm Mund. Ich habe nach Shikamarus Frage erst mal auf dem Boden gesehen und ja gesagt. „Ihn wen?“ fragte noch Shikamaru. „Hinata“ war meine antwort. „Wusste ich es doch, sonst wärest du ja mit uns ins Kino gegangen“, sagt Shikamaru „Nein ich hatte wirklich zu tun, als ich fertig war, hat mich Hinata angeschrieben, ob ich Bock hätte zu ihr zu gehen.“ Ich glaube aber das sie mir nicht geglaubt haben. „Außerdem weiß ich es nicht ob ich sie liebe.“ Von einem weiß ich das er mir nicht glauben wollte, aber das sagt er mir viel später.

Shikamaru sagt zu mir. „Aber du hast ja gehört was ihr letzter Freund gemacht hat und ich habe ihr gesagt, der nächste der ihr so was antut, findet sich im Krankenhaus wieder. Aber ich weiß ja das du ihr nie so was antun würdest, Kiba.“ Ich habe darauf nur genickt. Ich könnte so was nie machen, aber ich sag hier nicht was das war. Ich habe Hinata das versprochen dass das Keiner erfährt, das Versprechen werde ich

einhalten. Wir haben uns weiter unterhalten und es kam auch raus, das Choji sie auch liebt. Ich war die ganze Zeit eher ruhig, ich hab nur zugehört. Aber was sie mir gesagt haben, hat mich nur mehr dran zweifeln lassen das ich sie Liebe, weil sie sagen das sie schlecht schlafen können und noch ein paar andere Sachen, aber außer das ich gerne ihn ihrer Nähe sein wollte, war bei mir nichts. Um 2 Uhr sind die Beiden gegangen und ich saß wieder vorm PC. Als ich ins Bett gegangen bin, war ich noch etwas auf und ich habe noch nachgedacht, ich wusste es echt nicht.